

Comienza semana con precios petroleros apuntando a la baja



La Habana, 17 abr (RHC) Los precios del petróleo comenzaron esta semana inclinados a la baja, aunque mantienen sus cotas por encima de los 50 dólares el barril.

El tonel de petróleo tipo Brent del Mar del Norte para entregas en junio cotizó a 55,51 dólares al inicio del mercado electrónico Intercontinental Petroleum Exchange (ICE).

Este carburante perdió 38 centavos de dólar (0,68 por ciento) respecto al cierre previo, de 55,89 dólares por barril.

De igual manera el crudo estadounidense West Texas Intermediate (WTI) para entregas en mayo, descendió 38 centavos de dólar (0,71 por ciento) y cotizó a 52,80 dólares por barril.

El petróleo opera en baja frente a las señales de que Estados Unidos aumenta los suministros, lo que contrarresta el efecto de un sólido crecimiento económico en China y los esfuerzos de la Organización de Países Exportadores de Petróleo por recortar la producción.

Los perforadores estadounidenses sumaron pozos la semana pasada por décimo tercera semana consecutiva, para llevar la cantidad a su mayor nivel aproximadamente en dos años. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/127209-comienza-semana-con-precios-petroleros-apuntando-a-la-baja>



Radio Habana Cuba